

BOLETÍN No. 586 ->>

Egresan 24 trabajadoras y trabajadores sociales del diplomado en Peritaje Social de la UAA.

Peritaje social puede hacer más ágiles y eficientes las intervenciones sociales y la toma de decisiones en el ámbito jurídico.

Se fortalece la impartición de justicia en el estado con el egreso de 24 profesionistas del Diplomado en Peritaje Social de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, quienes harán más efectivas las intervenciones sociales y propiciarán un escenario más ágil y eficiente para la labor de jueces y magistrados, encargados de dar sentencia en algún caso; expresó el director general de Difusión y Vinculación, Víctor Manuel González Esparza, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, durante la ceremonia de entrega de diplomas a dichos estudiantes.

Durante la ceremonia, indicó que la importancia de este diplomado radica en que las y los trabajadores sociales enriquecen su conocimiento con una formación jurídica para la intervención social y así ofrecer información especializada en el campo del derecho, lo cual abona a la evolución de dos ámbitos de estudio que se complementan y que era necesario interconectar para hacer más eficiente la impartición de justicia.

González Esparza explicó que debido a los constantes cambios en los últimos años, se ha dado pie a nuevas dinámicas sociales e institucionales, por lo que era menester la formación de profesionistas con un perfil multidisciplinario para atender la complejidad social y superar los conflictos a los que se enfrenta la sociedad.

Al respecto, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, manifestó que con esta primera generación del diplomado en Peritaje Social las instituciones podrán atender de manera más profesional las problemáticas sociales, lo cual ofrece seguridad a la población que se enfrenta a situaciones adversas.

Asimismo, mencionó que con este tipo de acciones se cumple uno de los compromisos de la Autónoma de Aguascalientes: el complementar la formación de sus egresados; lo cual ha realizado la Institución por más de 40 años a través de programas de capacitación y actualización, como posgrados y planes de estudio de educación continua.

En su momento, María Zapopan Tejeda Caldera, jefa del departamento de Trabajo Social, externó que este diplomado era urgente y necesario en Aguascalientes para intervenir en las problemáticas y labores a las que se enfrentan las instituciones, lo cual requiere de una visión sobre el ejercicio del trabajo social.

De igual forma, comentó que el peritaje social es un reto y una posibilidad de desarrollo, pues las y los trabajadores sociales conocen de primera mano las condiciones socioculturales,

socioeconómicas, de violencia, tutela, sustento y de adopción; por lo que al ejercer el peritaje social abonarán a la impartición de justicia con carácter humanista.

Cabe mencionar que las 21 alumnas y los tres alumnos egresados de este diplomado podrán donar información de carácter social y familiar a autoridades judiciales a través del peritaje social, no sólo para que tengan una mayor comprensión de los hechos e involucrados en el caso, sino que también más elementos para la toma de decisiones en torno a las sentencias de los mismos.

